



uOttawa

Faculté des sciences de la santé  
Faculty of Health Sciences

**Demande d'exemption des frais de scolarité**  
**Application for Tuition Fee Waiver**

**Avis important** - À partir de l'année 2014-2015, le Ministère de la Formation et des Collèges et Universités de l'Ontario éliminera graduellement le programme d'exemption des droits de scolarité pour les étudiantes et étudiants inscrits aux études supérieures en sciences infirmières. Le Ministère continuera à offrir du financement aux étudiants ayant commencé leur programme en 2013-2014 ou plus tôt, et ce, pendant un maximum de cinq ans. Ceux et celles dont le programme débute au printemps 2014 ne seront pas admissibles à ce financement.

**Important notice** - Starting in 2014-2015, Ontario Ministry of Training, Colleges and Universities will begin to phase out the Graduate Nursing Tuition Waiver program. The ministry will provide funding for the completion of programs by current students — those who started the program in 2013-2014 or earlier — for up to five years. Students starting in spring 2014 will not be funded under this program.

Nom –Surname		Prénoms-Given name		N° D'étudiant -Student NO.	
Programme d'étude / Program of study		<input type="checkbox"/> M.Sc.N		<input type="checkbox"/> Ph.D	
N° de tél-Tel. NO	( ) -	Adresse Electronique E-mail Address :			
Cette demande s'applique à la session This request applies to the session		Automne Fall <input type="checkbox"/>	Hiver Winter <input type="checkbox"/>	Printemps/Été Spring/Summer <input type="checkbox"/>	été/ Summer <input type="checkbox"/>
Nom d'employeur / Name of employer		Année / Year			
		La longueur d'emploi- Length of employment-			
<b>Veillez joindre une copie de contrat ou une lettre d'employeur avec cette demande</b> <b>Please submit a copy of contract or a letter from your employer with your request.</b>					
Signature:				Date:	

**Usage interne seulement – For Office Use Only**

<u>Preuve</u>	
<u>Date d'emploi</u>	
<u>CICS</u>	
<u>Commentaires</u>	